
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 221 ND 04

Prix 3 450 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Exclusivité  Cannes Croisette  Rare  à  la  vente  Appartement  Vue Mer  5  Pièces 140

m2 Garage Venez découvrir à Cannes cette magnifique résidence fermée du style

'Belle  Epoque'  à  proximité  du  Palm  Beach  et  du  Port  Canto  où  toutes  les

commodités,  la  plage  et  les  restaurants  sont  accessibles  à  pied.  L'agence

Mazimmo vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité,  ce  magnifique  appartement  de

140 m2 de 5 pièces offrant une belle hauteur sous plafond avec vue sur la mer, le

port  et  la  baie  de  Cannes.  Superbement  exposé,  il  vous  accueille  dans  le  hall

ouvrant sur la vue mer du double séjour et sa terrasse ...

Exclusivity and Rare for sale Cannes Croisette Apartment Sea View 5 Rooms 140

sqm,  garage  Located  Palm  'Beach  and  Port  Canto  ',  near  the  beaches  and

amenities on foot, in a luxury building Belle Époque style , in the heart of the famous

'La Croisette'  offering an amazing sea view over the port  and the bay of  Cannes.

Dual-aspect apartment, very bright and well exposed with an area of approximately

140  sqm,  including  a  beautiful  entrance,  a  living  room  of  50  sqm  open  on  a

beautiful deep terrace of 46 sqm with a beautiful view of the sea, a dining room, a

separate kitchen, 3 masters bedroom with ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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